

# INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

## ULTIMA HORA

Madrid 4 (16:30)

Esta madrugada regresó de Valencia don Fulgencio Martínez, representante de la Sociedad «Unión Musical Española» en esta capital.

El Cónsul de España en la Habana, participa el fallecimiento de la súbdita española Dolores Fernández.

Los acreditados almacenes «Muebles FERRERO» han sido trasladados al antiguo local de Risueño, San Antonio 7.

Se ha posesionado del cargo de Oficial de Correos de esta Administración Principal, don Rafael García González.

En el primer correo pasaron para Alicante don Francisco Córdoba Frías y don Ricardo Arcos Serrano con su esposa.

### Se desea comprar

Tractor de ocasión. Se reciben ofertas en Albacete, Salamanca 8.

En el primer correo pasó con dirección a Alicante el Magistrado de la Audiencia de Madrid don Francisco Barrios Alvarez.

Han regresado de su finca «Los Yezares», de este término municipal, don Justino Bernad y su distinguida familia.

### «LA BOLA DE ORO»

Marqués de Molins, 15.

ALBACETE

Marcería, Perfumería, Novedades, Juguetes.—Precios económicos.

Esta madrugada regresaron de Valencia don Gaspar Llané y su familia, y de Gestona el corredor de comercio don Francisco Sánchez Tébar y su esposa.

### PARA LAS LLANOS

Nada para un regalo como una Virgen del mismo nombre, venta, CASA QUEVAS, material eléctrico instalaciones de luz y pararrayos.—Mayor número 53.—Teléfono 148.

En el segundo correo marcharon a Valencia el propietario de San Clemente don Francisco de Paula Ballesteros y su distinguida esposa.

Gramófonos de las acreditadas marcas «La Vos de su Amo», «Odeón».

Discos se reciben semanalmente todas las novedades.

Gramófonos de propaganda con 3 piezas 100 pesetas.

BAZAR NUÑEZ

En el expresó de esta tarde regresó de Madrid el exdiputado don Gabriel Loda-res, y llegaron de San Sebastián don Fernando Aguado, y de Madrid y Zaragoza, para Alborea, don José Jiménez Pou.

Han llegado de Yecla el abogado don Pablo Ubach González y su distinguida familia.

### SEÑORAS..

GRAN OCASIÓN

Lo increíble en mantones de Manila lo encontraréis en los grandes almacenes de tejidos, Casa Piqueras, Mayor 3.

Colores nuevos y precios de fábrica, está en armonía con el inmenso surtido que esta casa presenta, pues como directos de fábrica podemos ofrecer los de pesetas 1.500 en otros establecimientos, a 800.

Visita esta casa para todos los artículos de novedad.

El sábado grandiosa exposición.

### BANCO DE ESPAÑA.—ALBACETE

Suscripción en metálico a las Obligaciones del Tesoro a cinco años, 5 por 100 y 1 por 100 de prima de amortización, emitidas con fecha 5 de Junio de 1925.

Los tenedores provisionales de dicha suscripción pueden, desde luego, presentarse en la Caja de esta Sucursal, a recibir las carpetas provisionales correspondientes, contra entrega de los resguardos de suscripción.

Albacete 2 de Septiembre de 1925.—El Secretario, ALFONSO SABATER.

### MADRID

Madrid 3

#### Yanguas no acepta

El catedrático Yanguas ha renunciado al puesto para que fué designado en la delegación que asistirá a la próxima Asamblea de la Sociedad de Naciones.

#### Asamblea farmacéutica

Durante los días 13 al 17, se celebrará en Oviedo una importante Asamblea farmacéutica, convocada por la Unión Farmacéutica Nacional.

En ella se discutirán interesantes temas referentes a dicha profesión.

### PROVINCIAS

Barcelona 3

#### Un mitin anarquista

En el pueblo de Podall se celebró un mitin anarquista sin autorización de las autoridades.

Ha sido detenido un orador que tomó parte en el acto y la directiva de la Fraternidad Republicana donde se celebró.

Valencia 3

#### Grave accidente automovilista

En la carretera de Bétera ocurrió un accidente automovilista, del que resultaron gravemente heridas dos hijas del coronel de Estado Mayor señor García Cifre.

En un auto propiedad de don José Lleó, salieron a dar un paseo dicho señor, su amigo don Alberto Domingo y cuatro señoritas.

Sin que se puedan precisar las causas, el vehículo volcó, cogiendo a las señoritas de García Cifre (Amparito y Carmen) que resultaron, la primera con una pierna y un brazo fracturados, y la segunda, con idéntica lesión en la clavícula.

En el mencionado pueblo fueron curadas de primera intención, siendo calificadas de graves las lesiones.

Tanto el conductor, que era el propietario del coche, como los restantes ocupantes, resultaron ilesos.

Cartagena 3

#### Desgracia a bordo de un barco inglés.

Trabajando a bordo del vapor inglés «Bossian», el obrero Felipe Martínez Rojo, de 24 años, se cayó a la bodega.

Resultó con contusiones en distintas partes del cuerpo y conmoción cerebral.

En grave estado fué trasladado al Hospital.

Alicante 3

#### Mil pesetas a quien más baile

En el Teatro de Verano tendrá lugar el próximo sábado a las once de la noche un Campeonato de baile que durará 24 horas, concediéndose un premio de 1.000 pesetas al que resista más horas de baile.

El campeonato es para caballeros los cuales podrán bailar con distintas señeras y señoritas durante las veinticuatro horas del campeonato.

De Valencia vendrán a tomar parte los señores siguientes: Pablo y Vicente Gorgé y don Vicente Campos.

Los concursantes, cada dos horas, dispondrán de un descanso de diez minutos.

#### Un cadáver en el mar

Flotando sobre las olas ha aparecido el cadáver de un anciano junto a la escollera de Levante.

Reconocido inmediatamente resultó ser el de José Vila, de sesenta y seis años, natural de Torrevieja y vecindario en esta capital.

Trabajaba como tonelero en los talleres de Asensi y Taboada.

Se ignora si se trata de un suicidio o de un accidente casual.

Murcia 3

#### Desprendimiento en una mina.—Un obrero herido.

En la mina denominada «Santa Isabel», enclavada en el sitio conocido por Las Pedreras, del término de Minos, se produjo ayer una triste y lamentable desgracia.

Varios obreros se encontraban en el fondo de la mencionada mina dedicados a sus trabajos habituales, cuando de repente se produjo un desprendimiento de terreno.

Algunos de los trabajadores que se dieron cuenta del hundimiento pudieron ponerse a salvo, librándose de ser aplastados.

La tierra desprendida alcanzó a Antonio Mena Belmonte, el cual fué recogido por sus compañeros en grave estado.

El pobre obrero fué conducido al hospital de La Unión, donde se le apreció margullamiento general.

Su estado es grave.

### La acción de España en Marruecos.

Madrid 4 (7:15).

#### Noticias oficiales de Marruecos

En el parte oficial de esta madrugada se dice que acentuase en la región occidental la presión enemiga, que se ha evidenciado en distintos puntos de nuestro frente, con ánimo, sin duda, de entorpecer nuestra libertad de movimientos.

Prevenido el mando contra tales propósitos, se ha acudido con tanta oportunidad a los puntos amenazados que el enemigo ha sido rechazado en todos ellos.

El ataque se ha singularizado tenaz y muy violento contra la posición, que ha resistido con gran bravura, siendo reforzada por la columna de socorro, que ha roto el frente enemigo rechazándolo con muchas bajas.

El comportamiento de nuestra fuerza ha sido admirable y las bajas habidas, aunque sensibles, son escasas, teniendo en cuenta los brillantes resultados obtenidos y la violencia, que en algunos puntos ha revestido el ataque del enemigo que ha debido quedar duramente castigado.

En el resto de la zona reina tranquilidad.

### EXTRANJERO

Moscou.

#### Rusia y la Sociedad de las Naciones.

A pesar de las continuas invitaciones que en estos últimos tiempos

se ha hecho a Rusia, de una y otra parte, para entrar en la Sociedad de las Naciones, ella se ha negado terminantemente a atender estas invitaciones continuas.

La actitud de Rusia respecto a Europa y Asia es demasiado definida para dudar sobre el significado de la negativa a formar parte de la Sociedad de las Naciones.

Sain-Gaudens

#### Los comunistas amenazan a sus juzgadores:

Los magistrados del tribunal de Saint Gaudens que hace algunos días condenaron a seis meses de prisión a unos comunistas acusados de propaganda revolucionaria, han sido amenazados de muerte por el partido. Esto ha dado lugar a varias detenciones, pero las amenazas han aumentado con este motivo, y anoche, uno de los magistrados fué víctima de un atentado criminal, del que resultó herido gravemente. Se investiga quien pueda ser el criminal, aunque desde luego se busca dentro de los círculos comunistas.

Berlin

#### Rusia y Alemania

Todas las iniciativas recientemente tenidas por el Gobierno de los soviets van encaminadas a estrechar las relaciones ruso-alemanas, ya de por sí bastantes estrechas.

Diplomáticos y personalidades de ambos países celebran repetidas entrevistas en las que afianzan la amistad de Rusia y Alemania.

Lima

#### Complot en el Perú

Cuando estaba a punto de estallar se ha descubierto en el Perú un importante complot antigubernamental. Los directores del movimiento pertenecen, en su mayoría, a la rica burguesía. Se han practicado numerosas detenciones, pero aún se teme que el movimiento no haya sido sofocado y que estalle de un momento a otro.

Fez.

#### A tal dirección tal apostilla

Ha llegado a Tazza una carta procedente de Alemania, con la siguiente curiosa inscripción:

«A su excelencia Abd el-Krim, regente del Marruecos, Este africano».

La carta llegó a una compañía de la legión extranjera francesa y el cartero la ha devuelto con la siguiente nota:

«Individuo desconocido en esta compañía».

#### ¿Petain general en Jefe?

Se dice que el Gobierno francés vá a nombrar a mariscal Petain generalísimo definitivo del Ejército de operaciones.

El mariscal Liautey será nombrado jefe de acción civil cuando termine la acción militar.

### Grave accidente automovilista.—Muerte del popular empresario Arturo Serrano.—Otras víctimas.

Anoche se dirigían por carretera a Calatayud, con objeto de impresionar una película, el popular empresario don Arturo Serrano, la artista Isabel Romero y el operador.

En dirección contraria marchaba otro auto con los faros encendidos. Estos cegaron al chófer, que hizo un falso viraje, despeñándose el auto por la cuneta.

Resultaron muertos Arturo Serrano, el operador y el chófer y gravemente herida Isabel Romero.

#### Firma del Rey

Entre los decretos ultimamente firmados, figura uno por el que se hacen extensivos a los individuos agraciados con condecoraciones y residentes en Marruecos, los beneficios de la ley reguladores de impuestos otorgados a los funcionarios administrativos.

#### Siguen las quiebras

De Bilbao comunican que los tres Interventores nombrados por el Juzgado continúan el estudio de la documentación del Banco Vasco, que suspendió ayer sus pagos.

También publicó un edicto el Juez diciendo que por auto de 29 de Agosto último, a instancia del procurador don Pablo Vega, a nombre de José Nieto, se declara en quiebra a la Compañía Vasco-Valencia de Navegación, quedando inhabilitada para la administración de sus bienes, que se declaran embargados.

#### Una Catedral ardiendo

Dicen de Turin que está ardiendo la Catedral de Alejandria, habiéndose hundido el altar mayor, que contenía muchas obras de arte, y el magnífico órgano.

Ignóranse las causas del siniestro.

### COMPRO MOTOR

gas pobre, de 30 a 40 caballos, buen uso. Indicar precio y marca.

Rafael Rodríguez; serrería. Albacete

### NOVEDADES DE FERIA

Se han recibido en la pañería de JOAQUIN INIESTA Marqués de Molins, 17 (bajo los niños de la bola)

### SE VENDEN

Una trilladora marca «Mallorquina» y una locomóvil.

Informes: Manuel García-Ortiz, calle de la FERIA 4, principal, derecha.

### FOLLETIN EN 4.ª PLANA

### LA CIUDAD MISTERIOSA

por CAROLINA INVERNIZO

# MADRES

¿SABÉIS QUE LA SALUD DE MUCHOS MILES DE NIÑOS ES DEBILITADA CONSIDERABLEMENTE, SI NO LLEGA A PERDERSE, POR HABER SIDO CRIADOS CON LECHE QUE EN ALGUNOS CASOS PROVENIA DE VACAS TUBERCULOSAS?

No corráis ese riesgo con vuestros hijos y criados con



El mejor alimento para criar niños, que está garantizado libre de los gérmenes de la tuberculosis Preguntad a los muchos miles de madres que criaron a sus hijos con GLAXO

PIDASE EN FARMACIAS, DROGUERIAS Y ULTRAMARINOS

Representante en Albacete: JUAN MANUEL SERNA, CALLE DEL ALCALDE CONANGLA, 34

Agentes exclusivos: Sebastián Tauler y C.ª (S. A.)—Avenida de Pi y Margall, 12, Madrid